
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 4(月)家庭教育学級視察 / 8(金)木脇小情報モラル研究公開 / 12(火)～14(木)修学旅行【2 年】・11(月)事前指

導 / 20(水)生徒会各種委員会 / 22(金)２学期終業式 / 25(月)～1/8(月)冬季休業 / 25(月)学校運営協議会 / 28(木)仕事納め 

【上】安全で安心なま
ちづくり推進大会、意
見発表【下】殉国者慰
霊祭、平和の誓い発表 

地区秋季体育大会 

特集 「先輩方、心配せず私達に任せてください！」 
生徒会役員選挙も終わり、

10/26(木)に、旧役員の「感謝状
贈呈式」と新役員４名の「任命
式」を行いました。旧役員の皆さ
ん、本当にお疲れさまでした。こ
の経験をこれからの人生の糧とし

生徒会役員改選 

てください。「スローガンの一新」「生
徒会からの挑戦状」は忘れません。ま
た、新役員の皆さん、伝統を継承しつ
つも、何か一つでも「これは自分たち
の代で作ったもの」を足跡として残せ
るように頑張ってください。 

各種発表 

◇◆木脇中ホームページ◇◆ 

http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4143/ から、 

学校だより等、学校の情報をご覧いただけます。 

木脇中 

木脇中に勤め始めて８か月。学校の仕事は楽
しいのですが、朝の通勤時の有田橋周辺の渋滞が憂鬱です。
「もっと早く出れば」「高速を使えば」解決することですが、毎日の
事となると厳しいです。国富町に企業を誘致するにも、住んでも
らうにも、交通インフラの整備が最重要だと思います。すみませ
ん、余計なお世話かもしれませんが、私の愚痴でした。（向江） 

○つ○ぶ○や○き

12月の行事予定  

９/30(土)～10/２(月)、 
「宮崎地区中学校体育大会」が開催され
ました。団体と個人の県大会出場者の最
終結果をお知らせします。 
【団体】 
＜サッカー＞1回戦対宮崎西中●1-6敗退 
＜女子バレー＞５位決定戦 

対久峰中●0-2 敗退 
＜男子バレー＞1回戦対大塚中●0-2敗退 
＜軟式野球＞1 回戦対高岡中●1-10 敗退 
＜女子バドミントン＞代表決定戦 

対生目中●0-2 敗退 
＜男子バスケ＞第 7 代表決定戦 

対清武中〇58-43→県大会出場 
【個人】 
＜女子ソフトテニス＞大西･齋藤ペア 
敗者復活戦対大宮中〇4-0→県大会出場 

＜水泳＞本田 50ｍ自→優勝 
100ｍバタ→２位入賞 
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生徒会役員(Ｒ５-６) 

最後に会員の皆さん、新生徒会を盛り上げましょう。キ
ーワードは、「あなたは、何をしますか？！」です。 ※カッコ内の数字は学年を表す。例：(2)→2 年 専門正副委員長「委嘱状交付」 

県秋季体育大会 
９/22(金)、10/28(土)･29(日)･1/4(土)

～6(月)、「宮崎県中学校体育大会」が開
催されました。出場団体・個人の試合結
果をお知らせします。 
【団体】 
＜男子バスケ＞※本庄中と合同 

２回戦対沖水中●69-82→敗退 
【個人】 
＜女子ソフトテニス＞大西･齋藤ペア 

１回戦対庄内中●２-４→敗退 
＜陸上＞宮永 2 年女子 100ｍ 

15 秒 06→予選敗退 
＜弓道＞本部 12本中2本的中→予選敗退 
＜テニス(女子)＞横山 1 回戦→〇不戦勝 

2回戦対木花中●1-7→敗退 
＜水泳＞本田 50ｍ自 29 秒 32→３位入賞 

100ｍバタ 1分 10 秒 05→２位入賞 

地区･女子バレー 地区･男子バレー 

地区･サッカー 県･陸上、宮永 

式直前、旧執行部 3 年生が最後
のあいさつに来てくれました。 

３年:原田晄杜くん 

２年:内村魁杜くん 

「ふるさとを更に良くするには！？」 メタモルフォーゼ国富 
10/19（木）、３年生が総合的な学習の時間の

「３年間の集大成」として「メタモルフォーゼ国
富」を実施しました。「国富町をさらに良くするに
は」をテーマに、１年次に「国富を知る」、２年次
に「他の地域と比較する」で学んだことを生かし
て、役場へ聞き取りに出向いたり、宮崎大学の先
生方に意見をいただいたりしながら、今回の「一
人一発表」にこぎつけました。 

参加していただいた地域の方や役場の方も、自
信をもって発表する姿や、「スマートＩＣ周辺に商
業施設を誘致する」など核心をつく意見に感心し
て聞き入っておられました。余力があれば、ぜひ
町長にも聞いてもらい、一つでも施策に反映して
いただければと思っています。 

３Ａ:矢定さん ３Ａ:スミスくん 

３Ｂ:兒玉さん 

3A:石川さん 3B:福永くん 


